

CONFÉRENCE

ORGANISÉE PAR LE SÉMINAIRE DES SCIENCES DU LANGAGE (SeSLa)

POURQUOI LA CONSTRUCTION TRANSITIVE PROTOTYPIQUE N'EST PAS AUSSI PROTOTYPIQUE QU'ON LE CROIT ?

■ par **Dominique LEGALLOIS** |

Maître de conférence à l'Université de Caen ■ Membre du Centre de Recherche Inter-langues sur la Signification en COntexte (CRISCO)

Mercredi 15 octobre 2014
à 17h30 • P61



Renseignements : Sabine De Knop | sabine.deknop@usaintlouis.be | +02 211 79 67



Université Saint-Louis - Bruxelles
Préfecture P61
Boulevard du Jardin botanique, 43
1000 Bruxelles